



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE NOBOA
DESARROLLO Y BIENESTAR
NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI**

ACTA N° 11

Desarrollo de la Décima Primera Ordinaria

En la parroquia Noboa a los 11 días de junio del 2025, se reúnen las autoridades del periodo 2023-2027 en la oficina de la secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa, en sesión ordinaria a las 9H00 am a tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum Reglamentario.

La señora secretaria/tesorera constata el quórum reglamentario, encontrándose presente los siguientes señores vocales:

Lic. Mayra Suárez Baque – Presidenta.

Sr. Paul Aguas Yugcha – Vicepresidente.

Sr. Sergio Bravo Vera – Primer Vocal Principal.

Sra. Celeste Tello Patiño – Segundo Vocal Principal.

Ing. Gumercindo Pilay Pincay – Tercer Vocal Principal.

Encontrándose presente los vocales deja constancia la secretaria que si existe el quórum reglamentario.

2. Instalación de la sesión.

La señora Presidenta da por instalada la sesión a las 9:30 am.

3.- Lectura y aprobación del orden del día.

Luego de ser leído el orden del día, la señora secretaria pregunta a los presentes si están de acuerdo, donde todos aprobaron dicha lectura.

4.- Lectura y aprobación del acta anterior de la reunión ordinaria realizada con fecha 28 de mayo del 2025.

La Econ. Mariela Baque secretaria/tesorera procedió a dar lectura del desarrollo de la reunión ordinaria dada el 28 de mayo del 2025, exponiendo detalladamente todo lo expuesto de manera verbal por la señora presidenta, el señor vicepresidente y los señores vocales principales, dando por aprobada dicho desarrollo.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

5. Intervención de la presidenta e información de las actividades y gestión realizada.

Buenos días, estimados compañeros, la presente reunión es para informarles sobre las actividades y gestiones realizadas entre el 28 de mayo y el 10 de junio de 2025.

El 28 de mayo del 2025, en coordinación con el Ing. Franklin Sornoza, y gracias a la Prefectura de Manabí, específicamente al departamento de riego y drenaje, logramos conseguir una excavadora y una volqueta, esto nos permitió trasladar la piedra escollera que se encontraba en la comunidad de San Jacinto y colocarla en el socavón de la iglesia de San Jacinto, así pudimos cumplir con la solicitud de los habitantes, además, utilizamos material filtrante en el río para evitar molestias a los vehículos al transitar por la subida, quiero expresar mi más sincero agradecimiento a nuestro Prefecto de Manabí, el Economista Leonardo Orlando, por su invaluable colaboración, gracias a él, nuestras comunidades de San Jacinto y la Mocerita y El Zapan, que se encuentran en plena cosecha, han visto mejoradas sus calles desde San Jacinto hasta El Zapan, las mejoras en el Zapan se mantienen estables a pesar de los fuertes cambios climáticos.

El 29 de mayo del 2025, recibimos la visita del Ing. Bryan para coordinar el trabajo en el pozo de San Jacinto, el estuvo a cargo de la parte eléctrica, aunque no obtuvimos respuesta del informe que envié sobre el material robado, me contacté directamente con el ingeniero a cargo, quien procedió con el retiro del poste, el transformador y la bayoneta, lamentablemente se robaron la bomba, dejando el pozo deshabilitado, sin embargo gracias a las gestiones realizadas, logramos conseguir otra bomba sumergible, y ahora estamos gestionando la obtención de un transformador, una vez que completemos toda la instalación del pozo con sus materiales respectivos, este entrará en funcionamiento para el beneficio de nuestros habitantes. Este pozo es de suma importancia para cubrir sus necesidades básicas, ya que habilita el agua para riego, consumo y especialmente para apaciguar la sequía en la parte baja durante los meses de octubre, noviembre y diciembre, ya que la parte alta se beneficia de vertientes, es fundamental que el presidente de la comunidad y sus moradores se hagan responsables del cuidado y mantenimiento de la bomba ya que su protección es crucial.

El 30 de mayo del 2025, participé en la capacitación de liderazgo y participación ciudadana para la gestión local, esta capacitación estuvo a cargo de los compañeros Javier Tóala y Daniel Guillén, quienes conforman el departamento de participación ciudadana y visitan todas las "Escuelas del

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

Productor" enfocadas en ganadería, ellos brindan capacitaciones sobre derechos humanos, participación ciudadana, liderazgo y organización social, lo que fortalece a cada persona.

Contamos con la "Escuela de Ganadería", a cargo del Ing. Rafael Marques, quien es el encargado técnico, esta escuela cuenta con la participación de 25 estudiantes que asistieron a la capacitación, ese mismo día, se entregó semilla de pasto a los asistentes, además de camisetas y gorras con el logo de la "Escuela del Productor", agradezco nuevamente al Prefecto de Manabí por su apoyo constante.

El 2 de junio del 2025, con la intervención de la economista logramos organizar un agasajo para nuestros niños, quienes son fundamentales para el crecimiento de nuestra parroquia y son nuestra prioridad, con el acompañamiento de Patricio Mera, invitamos a niños de 9 a 11 años, el programa fue un éxito y culminó con la entrega de obsequios, se mismo día por la tarde el ingeniero Pablo Pincay, llegó para la colocación del letrero en el cerramiento de la construcción de la cancha múltiple de la comunidad San José, en la ciudadela de la Parroquia Noboa.

El 3 de junio del 2025, programamos hacer la inauguración de la cancha a la hora acordada que será a las 15:00 pm de la tarde, contamos con su presencia, vamos a ir por mas obras nuestro gobierno no esconde nada, todas las obras damos a conocer a nuestros habitantes.

En este mismo día tuve una junta con el persona de salud donde coordinamos la mesa intersectorial de desnutrición infantil, en la mesa intersectorial se encontró a personal de salud, la policía, cuerpo de bomberos, inspectoría municipal, líderes comunitarias del comité local de salud los cuales son don Francisco Otero ,Elías Valeriano, Adelo Pin en el compromiso estaba la tenencia política, personal de la Universidad Estatal Del Sur de Manabí el Economistas Erick Anzulez, se llegó a acuerdos y compromisos por el bien de nuestros niños de la Parroquia Noboa.

En el mismo día me presente a la capacitación dirigida a los participantes de la Escuela del Productor, los técnicos Javier Tóala y Daniel Guillen encargados del departamento de participación ciudadana de dar las capacitaciones ya que los talleres son muy importantes, son promovidos por la Prefectura de Manabí como es la implementación de programas de desarrollo de la capacidades ciudadanas y liderazgo del territorio "Capacítate Manabí" para transformar la realidad social y mejorar la calidad de vida de cada participante y para mejorar la economía de la querida Parroquia Noboa la escuela a dado servicio mas de un año ya que con ella se pude conocer el desarrollo de la productividad y

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

mejorarla así mismo, es fundamental que nuestro Gobierno Parroquial estamos trabajando en la productividad, con nosotros se encontró la compañera Eva Alarcón ella es la facilitadora del proyecto la cual dicta las capacitaciones teórica y practicas, me solicito un refrigerio para nuestros participantes y la apoyamos correspondiendo a su pedido y gracias al apoyo de nuestro Prefecto de Manabí el Economista Leonardo Orlando contamos con la escuela del productor de la siembra de cacao ahora tenemos inscripciones de dos escuelas más una en la parte central de la Parroquia donde participaran diferentes comunidades cercanas a la parroquia y otra escuela que solicito por parte de la Comunidad el Encuentro, el proyecto es coordinado para la obtención de dichas escuelas de la agricultura.

El 4 de junio del 2025, nos visitó el técnico de la Prefectura de Manabí del departamento de riego y drenaje donde mediante una solicitud enviada a la Prefectura en el año 2024 solicitando la construcción de un pozo en la cancha pasamos un oficio para el cambio de suelo para el sembrío de cesped natural donde el terreno es municipal dicha fecha enviada la solicitud el ingeniero nos visito para el acompañamiento para establecer la construcción de un pozo para el mismo riego del cesped, Pavel Cantos nos aconsejo que no nos adelantamos por que los presupuestos son prorrogados pueden subir o bajar.

Tambien participe en una reunión con el compañero Grumencindo Pilay vocal del Gobierno Parroquial de nuestra parroquia Noboa para tratar sobre la solicitud de la Escuela del Productor de nuestra comunidad le dia a conocer los horarios de clase como esta programado , aclarando sus dudas y se envió el listado de 27 personas que se va llevar en el proyecto el cual es muy significativo para la escuela de productor, ellos elegirán que productos emprender y sembrar, la escuela del productor se llevara a la comunidad el Encuentro, la cual fue solicitada por los habitantes de la comunidad esto no solo beneficiara a su comunidad ya que van a participar las comunidades como las Maravillas, la Palmas , Caña Brava, el Atascoso y las comunidades aledañas las cuales no pueden llegar al centro dando asi facilidad para su asistencia en la parroquia el Encuentro.

El 5 de junio del 2025, como ya se coordinó en la reunión con la Autoridades de mesa técnica de trabajo se dio la minga de limpieza con los compañeros Grumencindo Pilay, Celeste Tello dejando encargado al Compañero Paul con los materiales necesarios para la minga acordada para que la volqueta solo pase a recoger la basura, la parroquia quedo muy bonita limpia, se solicitaron almuerzos y se los entregamos, estuvo presente la policía, Emai, el gobierno parroquial y la parte administrativa,

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

nuestro colegio se hizo presente con el licenciado Luis Chávez el motivo de mi ausencia fue que tuve una reunión de urgencia con el prefecto Leonardo Orlando.

El 09 de junio en compañía del ing. Marsel Guillen técnico de la prefectura de Manabí del departamento de obras públicas y la ing. Jessenia Espinel coordinadora general de CONAGOPARE MANABI se realizó la supervisión el estado de la vía del Congo que se dio mantenimiento a nivel de mejoramiento de 2.9 kilometros desde la comunidad de San José Afuera que pertenece a la parroquia la Unión del cantón Jipijapa hasta la comunidad el Congo de la parroquia Noboa, se observó el tramo que falta por terminar obra en convenio de cogestión de obra tripartito entre el Gobierno Parroquial rural la Unión de jipijapa y la parroquia rural de Noboa

El 9 de junio del 2025, se mantuvo una reunión mediante una invitación por medio de la Whatsap con el Abogado Ramon García Alcalde de 24 de Mayo, por medio de los tres presidentes de los gobiernos parroquiales de Bellavista, Sixto Duran Ballen y la parroquia Noboa, pudimos hablar el Ing. Ramon Vicente me pude expresar por las necesidades prioritarias de nuestra parroquia en el año 2023 del mes de junio se había pasado un oficio solicitando el mejoramiento de agua lluvia del sector Rumichaca y la calle Juan Montalvo con dirección al Camal, dicha calle requiere un adoquinado con el mejoramiento de aguas lluvias para realizar una base menor para el pase de motos que conecta con el sector Rumichaca, me dio a conocer que el municipio intervino para un base reforzada para el paso vehicular que conecta con la comunidad el Naranjo, este proyecto ya esta cumplido ya que fue solicitado antes de nuestro mandato, el señor alcalde me dio una respuesta positiva ya que si tenia conocimiento de la calle del centro de salud, tambien se hablo sobre las vías veraneras ya que el ingeniero Franklin me dio a conocer que en la solicitud del año pasado la Prefectura de Manabí se comprometió abrir las vías principales de ramales por medio de una solicitud firmada para la Parroquia Noboa, le di a conocer ciertas dudas que tenia con respecto a un convenio para el apoyo de maquinaria para la apertura de los caminos , vamos a solicitar a la prefectura, el alcalde cuenta con dos tractores operativos para el apoyo de la vía Andrecillo centro para su apertura ya que se contrató tres alcantarillas tubulares ya que en el proyecto se encuentran por construir dos en Andrecillo centro y una en el Guional, una vez que este habilitada la vía, en Andrecillo centro todos sus ramales, Andrecillo centro baja por las Maravillas, Andrecillo Abajo sube la Maravillas el Naranjo y la comunidad Rio Grande que conecta con San Benito, el Señor Alcalde acogió lo propuesto.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

En otro proyecto esta la vía Guayaba abajo hasta la vía la Monserrate, los técnicos de la Prefectura manifestaban que se firmó un convenio entre la Prefectura de Manabí y el Municipio para el mejoramiento y mantenimiento ya que en invierno su desgaste fue notable, mediante una inspección en la comunidad Guayaba abajo nos percatamos que hay que intervenir o hacer un relleno de un socavón para la colocación de alcantarillas ya que hubo un asentamiento por el nivel freático, los ingenieros de la Prefectura deben analizar minuciosamente y hacer una inspección supe manifestar que la vía San José en medio al Guional también dicha vía esta con el convenio con la Prefectura de Manabí junto con el Municipio para el nivel de mejoramiento en puntos críticos para la colocación del material su respuesta fue que ya maquinaria esta en funcionamiento y esta trabajando en la loma del Guional, en el año 2024 a finales del año se contrato y se ejecutó 2.8 kilómetros para la ubicación de material en puntos críticos pero el presupuesto no alcanzo para las 6 comunidades que estaban en el convenio lo cual nos centramos en aliviar el acceso en la loma el Guional, se puso material en la vía San José centro ,San José en medio donde se dio el mejoramiento fue en Rio Chico , San Isidro, Las Maravillas. Se converso con el ingeniero Hugo Macias Director de Obras públicas para los convenios y me supo aclarar que si están los convenios ellos iban a coordinar con la Prefectura de Manabí ya que ellos están comprometidos con las maquinaria y la Prefectura con el material para los puntos críticos de las vias, supe manifestar que ya necesitan el mejoramiento de las vias porque su desgaste es muy notorio ya que los tramos son demasiados críticos en el desgaste del material seria mejor con el equipo caminero.

Tambien mediante la coordinación con la ingeniera Gissela Espinel coordinadora general de Conagopare Manabí coordinamos una capacitación dirigida a mujeres donde se tuvo una asistencia de 50 mujeres el tema fue sobre los productos de emprendimiento donde se puede intervenir para la ayuda económica familiar, dichas mujeres son de los sectores Rio Plátano , del Caucho, Congo, Noboa Centro , La Mocerita , El Encuentro y Caña Brava, las capacitaciones son muy importantes ya que enriquecen el conocimiento de las personas, se les obsequio un pequeño detalle que son unas tazas asi también felicitándoles por su asistencia y su compromiso con las capacitaciones.

El 10 Junio del 2025, estuve presente en el Consejo Nacional Electoral donde participamos todos los compañeros presidentes de los gobiernos parroquiales rurales donde se eligió al representante de las juntas parroquiales para la consejería provinciales, en la cual fui electa como consejera provincial principal donde tenemos una dignidad en la provincia estaremos impulsando al Prefecto de Manabí Economista Leonardo Orlando, trabajaremos junto a nuestros compañeros electos parroquiales

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

rurales con sus respectivos alternos, mi compañero alterno es Carlos Alberto Gonzales del Gobierno parroquial de Puerto Cayo apoyándonos en obras y coordinando cada proyecto.

Tambien se hablo con el doctor Marcos para la fumigación para la salud de los habitantes del centro de la parroquia Noboa, se envio una solicitud al Distrito de la Policía Nacional, se converso que venga un oficial mas para abastecer con la seguridad a la comunidad, los oficiales están cumpliendo con el régimen de seguridad.

6.- DAR A CONOCER QUE SE DISUELVE EL CONTRATO DEL TÉCNICO PARA LA ELABORACIÓN DE PROYECTOS DEL GADP DE NOBOA EL INGENIERO JORGE ARTURO ZAMBRANO CEDEÑO, APROBADO EN SESIÓN ORDINARIA No. 09 DE FECHA 9 DE MAYO DEL 2025 EN EL PUNTO DEL ORDEN DEL DIA No. 07.

Por motivo de que la institución ya cuenta con un técnico contratado y debido a las consultas jurídicas pertinentes no podemos contratar a otro técnico para la elaboración de los proyectos, después en lo posterior vamos a tener problemas con contraloría y es mejor evitar inconvenientes.

7.- Intervención de los vocales de las actividades realizadas.

Vicepresidente Sr. Paúl Aguas.

- El 30 de mayo del 2025, en este día realicé la entrega de 6 fundas de galletas y 20 juguetes en la comunidad Andresito arriba por conmemorar el Día Internacional del niño, por pedido de la señora Arelis Pincay moradora de dicha comunidad.
- El 3 de junio del 2025, estuve presente en la reunión de la mesa técnica de prevención de la desnutrición crónica infantil impartida por la nutricionista Gabriela Cevallos delegada del Ministerio de Salud.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

- El 4 de junio del 2025, por invitación de los compañeros Celeste Tello y Sergio Bravo asistí a la entrega de una impresora para el centro de salud de Noboa.
- El 5 de junio del 2025, en este día participé de la minga denominada Noboa te queremos limpia, por la cual participaron también las siguientes instituciones como la unidad educativa Manuela Augusto Guillén Vélez, Policía Nacional, Cuerpos de bomberos, inspectoría municipal y el Emai.
- El 6 de junio del 2025, en este día di acompañamiento a los del Ministerio de Salud para realizar la fumigación ambiental con bomba termonebulizadora en las calles del casco urbano de la parroquia Noboa.
- El 10 de junio del 2025, en este día junto con los compañeros Celeste Tello y Sergio Bravo realizamos la inspección en el terreno del estadio de la parroquia donde se evidenció que está completamente lleno de maleza y esto causa malestar en los habitantes cercanos, nos comentaron que han encontrado varias serpientes en sus casas por ese motivo hacen un llamado para solicitar la limpieza inmediata de maleza de dicho terreno a quien le corresponda.

Vocal Sergio Bravo.

- El 4 de junio del 2025 como a partir de las 9:00 h nos reunimos en el centro de salud de Noboa con la doctora Melina Toala, la licenciada Gema Mera y personal del centro de salud, Paul Aguas y Celeste Tello y el señor Hugo Alvarado para hacer formalmente la entrega de la impresora al personal del centro de salud de Noboa, con esto se dio cumplimiento a la actividad propuesta en beneficio del centro médico de Noboa.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

- El 5 de junio del 2025, en este día se realizó la minga de limpieza en la parroquia la cual estaba coordinada con el Gad Parroquial de Noboa en el cual se esperaba contar con la ayuda de varios actores y autoridades de salud, educación, municipio y Emai, Junta Parroquial, ciudadanía e inspectoría, la minga empezó a partir de las 8:00 am desde la calle delfín Gómez y Cristo del consuelo con el personal del colegio Manuel Augusto Guillén (profesores y estudiantes) uniéndome a esta labor para conseguir el resultado propuesto.
- El 8 de junio del 2025, por invitación de varias personas de la ciudadela De San José en medio asistí a observar el programa deportivo que se realizaba en este día, en la cual había mucha concurrencia de los cuales algunos me comunicaron que tenían malestar por el desorden que había en la limpieza del campo deportivo, por ejemplo quema de basura dentro del lugar y ocupación de las gradas, le comuniqué a la presidenta de este malestar en dicho campo deportivo que perjudica al deporte.

Vocal Celeste Tello.

- El 3 de junio del 2025, mediante convocatoria de la señora presidenta del Gad Parroquial de Noboa, estuvo presente en el seguimiento de la mesa intersectorial de la parroquia rural de Noboa del proyecto de prevención de desnutrición infantil crónica.
- El 4 de junio del 2025, se realizó la entrega de la impresora y una resma de papel al centro de salud de Noboa, esto fue posible gracias a la autogestión realizada por parte del comité local de salud y la comisión de salud.
- El 5 de junio del 2025, participé de la minga de limpieza denominada Noboa te queremos limpia con la participación de instituciones como el cuerpo de bomberos,

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

personal municipal, Unidad Educativa Manuel Augusto Guillermo Vélez y personal de Gad y ciudadanía.

- El 9 de junio del 2025, estuvo en el centro de rehabilitación y pude contactar el trabajo realizado por el licenciado Steven Rodríguez y la licenciada Katherine Baque Chancay, en este día observé que el césped está maltratado debido a las capacitaciones que se brindaron en el taller de arreglo de motos.
- El 10 de junio del 2025, en compañía de los compañeros Sergio Bravo y Paul Aguas acudimos por llamada de los moradores del sector de la avenida el deportista quienes no supieron manifestar que frecuentemente han encontrado reptiles en sus patios por lo que solicitan se realice la limpieza del estadio urgentemente.

Vocal Sr. Ing. Gumercindo Pilay Pincay.

- El 28 de mayo del 2025, previa convocatoria por parte de la licenciada Mayra Suárez Baque en calidad de presidente del Gad Parroquial Rural de Noboa, asistí y participé de la sesión ordinaria convocada para tal efecto. En este mismo día verifiqué los trabajos de colocación de material lastre en la vía principal de la comunidad San Jacinto con maquinaria de la Prefectura de Manabí, esta constatación de dichos trabajos también fue observada por la licenciada Mayra Suárez presidenta del Gobierno Parroquial.
- El 30 de mayo del 2025, contraté y verifiqué la entrega del kit de semillas Brizantha Marandu Max, para pasto de ganado, entrega que se realizó en la asociación de ganaderos del cantón Olmedo y que se beneficiarán los estudiantes de la escuela del productor ganadero de la parroquia Noboa, estas entregas de semillas es impulsada

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

por la Prefectura de Manabí bajo la responsabilidad del doctor Rafael Márquez técnico del Gobierno Provincial.

- El 2 de julio del 2025, asistencia en la celebración por el día del niño por tanto el Gobierno Parroquial agasajó a 60 niños de nuestras comunidades evento que se realizó en el salón principal del Gad Parroquial Rural de Noboa.
- El 3 de junio de 2025, asistencia y participación en el liderazgo y participación ciudadana para la gestión local, conferencia dictada por el doctor Daniel Guillén y Javier Toala Solórzano servidores públicos de la Prefectura de Manabí, este evento fue realizado en el Gad Parroquial.
- El 4 de junio del 2025, acompañamiento junto a la licenciada Mayra Suárez para la socialización de la creación de la Escuela del Productor en la comunidad el Encuentro de la parroquia Noboa del cantón 24 de Mayo.
- El 5 de junio del 2025, activa participación en la minga de limpieza denominada parroquia Noboa te queremos limpia.
- El 6 de junio del 2025, verifiqué las prácticas de cultivo de hortalizas en los predios del centro de salud de nuestra parroquia, prácticas dirigidas por técnicos de la Universidad Estatal del Sur de Manabí (UNESUM).
- El 7 de junio del 2025, asistencia, participación y verificación del curso básico de instalación de cámaras de seguridad para principiantes, impulsado por la Universidad Estatal del Sur de Manabí y la dirección de educación continua, fomento Socioeconómico - Academ Santa Ana, en convenio con el Gad Parroquial Noboa evento que se desarrolla en el Gobierno Parroquial.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 Cel:0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

- El 9 de junio del 2025, ante delegación por parte de la presidenta del Gad de Noboa para la verificación del funcionamiento de la escuela Francisco de Orellana, en la comunidad la Guayaba arriba, por testimonio de moradores del sector como Miriam Lage Muñiz, Hipólito Muñiz Pincay, Jorge Pin Reyes confirman que esta escuela desde hace 2 años se encuentra cerrada.
- El 10 de junio de 2025, previa solicitud verbal por parte de la presidenta de la comunidad el Encuentro, me trasladé a este sector para recabar documentación de niños de 3 y 4 años para la creación de un grado de educación inicial que funcionará en la escuela de este lugar.

8.- Resoluciones tomadas.

- Dar a conocer que se disuelve el contrato del técnico para la elaboración de proyectos del Gad de Noboa el ingeniero Jorge Arturo Zambrano Cedeño, aprobado en sesión ordinaria No. 09 de fecha 9 de mayo del 2025 en el punto del orden del día No. 07.

9.- Clausura de la reunión.

Siendo las 12:06 pm minutos se dio por terminado la sesión.

Lic. Mayra Francisca Suárez Baque
PRESIDENTA DEL GADP NOBOA

Econ. Mariela Baque Tomalá
**SECRETARIA/TESORERA DEL
GADP NOBOA**

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboa@hotmail.com **Fono:** 052545073 Cel:0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboa.gob.ec